

de Morena está dividida casi en su totalidad

La bancada

en tres bandos: quienes apoyan a Marcelo Ebrard, a Claudia Sheinbaum y Adán López.

FOTO: CUARTOSCURO

Diputados de Morena ven posibles fricciones por apoyo a corcholatas

Maritza Pérez maritza.perez@eleconomista.mx

e cara al proceso interno de Morena para elegir a "la corcholata" ganadora para ser la o el candidato a las elecciones presidenciales de México en 2024, en la Cámara de Diputados los morenitas ya alistan sus definiciones.

La diputada Julieta Andrea Ramírez Padilla, destacó que el proceso para elegir al coordinador de la Defensa de la Transformación, quien posteriormente se convertirá en la opción de Morena para la candidatura presidencial de 2024, es un reto histórico que requiere muchísima organización y unidad.

Cabe señalar que este ejercicio partidista contará con la participación de: Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña, Manuel Velasco v Yeidckol Polevnsky.

"En realidad estamos conscientes de que cada quien puede apoyar a quien su corazoncito le diga, estamos plenamente conscientes de eso y además también es un proceso que ha venido empezando desde va varios meses, es decir, ya estamos, ya sabemos quién está con quién, para hacerte honesta (...) Sabemos que hay ciertos límites, se están respetando y por otra parte sabemos que puede haber fricciones, pero hasta ahora no han tomado niveles que nayan sido desorbitantes como para que haya realmente un problema", dijo.

En este sentido, la legisladora Ramírez Padilla, reconoció que ha sido invitada por Adán Augusto López a formar parte de su equipo de trabajo, por lo que hay cerca de 60 diputados y diputadas federales que apoyan el proyecto del también exgobernador de Tabasco.

Levantar la voz

Por su parte, el diputado Emmanuel Reyes Carmona, quien está a favor del proyecto del excanciller Marcelo Ebrard, expresó que el llamado a la unidad que busca enarbolar este proceso interno se debe construir a base de respeto, por lo que advirtió que en caso de que se lleguen a presentar señalamientos, guerra sucia o que si no se cumplen las reglas del juego, existen diversos legisladores que están dispuestos en levantar la voz.

"Creo que sí hay una alarma activa y me parece que los diputados pues vamos a estar muy a la expectativa de lo que hagan los demás (...) lo que nosotros queremos en pocas palabras es que se garantice la unidad", destacó.

Asimismo, el morenista, quien destacó que Marcelo Ebrard cuenta con el apoyo de al menos 94 diputados federales de Morena, más 27 del PVEM y 14 del PT, también llamó a su coordinador parlamentario, Ignacio Mier, como a los vicecoordinadores de su bancada a también respetar los acuerdo del partido y ser imparciales en el proceso interno.

"Lamentablemente los coordinadores de la fracción, en el caso de Morena, sigue habiendo una partida por alguna de las corcholatas, por ejemplo Nacho Mier, pues tomó partida por Adán Augusto", dijo.

El partido del presidente lópez Obrador decretó que los dores de bancada en el Congreso no pueden apoyo a algunos de los aspirantes al 2024, aunque para los legisladores en general no aplica dicha regla.